

Importancia del emprendimiento en las carreras universitarias

Por: Annabelle Román



Reseña Profesional: Annabelle Román

Lic. Administración de empresas Turísticas y Hoteleras de UNIBE. Maestría en Dirección de empresas por la Universidad Politécnica de Cartagena, España. Además de diplomados en Emprendimientos I+D+i, programación neurolingüística, arte culinario. Experiencia laboral en planificación de eventos, gestión de servicios y docencia en el área de emprendimiento. Apasionada con motivar jóvenes en desarrollo de nuevos negocios. Ganadora 2do lugar competencia Modelo de negocios, categoría docente UNIBE 2012.

Todos hemos escuchado mucho sobre emprendimiento alguna vez, palabra que llama poderosamente la atención, ya que está relacionada con bienestar profesional y la riqueza de un individuo.

Existe mucha información en internet, historias de grandes emprendedores fáciles de contar y que muchos toman como ejemplo para motivar. La alta exposición mediática puede llegar en ocasiones a distorsionar, generando muchos mitos y confusión alrededor del tema. Considerando esto, la universidad como ente para la enseñanza de educación superior, juega un papel fundamental, en propiciar una cultura emprendedora hacia todos los planes de estudios y que tenga por objetivo el fomento al espíritu emprendedor en los estudiantes a partir de sus conocimientos y destrezas. Desarrollando competencias que les permita reconocer oportunidades que den espacio a la innovación.

Toda profesión en algún momento ha evolucionado, porque alguien alguna vez, tuvo una gran idea y dio el paso de emprender con esta. Emprendimientos que luego se traducen en la generación de nuevos empleos, cambio social y en el desarrollo de la economía.

Un estudiante formado desde la perspectiva del emprendimiento, da como resultado un profesional capaz de encontrar soluciones a problemas propios de su área, mediante la innovación, está apto para asumir riesgos calculados, creativo, y manejo en técnicas de comunicación oral y escrita, además de confianza en sí mismo ya que se trabaja desde el individuo logrando una sinergia entre su personalidad con su profesión,

Desde mi experiencia, como docente del área, he visto estudiantes cambiar de paradigma referente a la palabra "emprendedor" y entienden que esto no es solo para economistas o administradores. Muchos logran descubrir aquella área oculta en la que desean especializarse y crean un proyecto de negocio a partir de esto. En resumen, la formación a futuros profesionales en materia de emprendimiento trasciende de manera positiva luego en el ejercicio profesional, como actores de cambios que benefician a la sociedad y a sus propios ingresos. Estos individuos son capaces de impactar a un foco o segmento de la población, así como cambiar o dinamizar la economía de un país.